

Überleitung zur Passion 2024

Jetzt kommt am Palmsonntag schon die Leidensgeschichte von Jesus.

Warum bleiben wir nicht beim Jubel,
so wie bei der Prozession? –
Alle Menschen rufen Jesus zu und feiern ihn!

Vielleicht ist es deswegen:
Bei der Erzählung vom Einzug Jesu in Jerusalem
kommt eines nicht wirklich vor: **Begegnung**

Da sind ganz viele Menschen,
die jubeln und sich freuen,
vielleicht sogar wirkliche
Sehnsucht und Hoffnung verspüren
nach einem Retter und dem Helfer.

Aber niemand begegnet Jesus wirklich.
Alles geht irgendwie aneinander vorbei.
Er reitet mittendrin und wird gefeiert,
gelobt und angefeuert.

Es ist so wie wenn einer zu klatschen beginnt und
alle klatschen mit – aber eigentlich wissen sie gar
nicht wieso...

Wichtig ist nicht, bejubelt zu werden.

Wichtig ist, wer übrig bleibt,
wenn es einem schlecht geht.

Wichtig ist nicht, wer da ist,
wichtig ist, wer da bleibt...